

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Kooperation mit W.O.M. WORLD OF MEDICINE wird ausgebaut

13.06.2003

Die im Prime Standard gelistete Silicon Sensor International AG erhielt von der W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG, die am heutigen Tage den Abschluß eines exklusiven Vertriebsvertrag mit einem kalifornischen Unternehmen adhoc gemeldet hat, die folgende Mitteilung.

Die Silicon Instruments GmbH, eine Tochtergesellschaft der Silicon Sensor International AG, wird zukünftig wie bisher Teilkomponenten und Baugruppen des von ihr entwickelten Gamma Finder® an die W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG liefern und gemeinsam mit W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG den Gamma Finder® für neue Organsysteme weiterentwickeln.

Weitere Angaben erhalten Sie unter Tel: 030 – 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Cooperation with W.O.M. WORLD OF MEDICINE will be strengthen

16.06.2003

Silicon Sensor International AG, listed on the Prime Standard, received today a message from W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG, wich announced today an exclusive Distributor Agreement with a California company.

The Silicon Instruments GmbH, a daughtercompany of Silicon Sensor International AG, will in future like in presence produce and deliver components of the Gamma Finder® to W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG. Together with W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG Silicon Instruments GmbH will make further developments of the Gamma Finder® for new applications (new organ systems).

Die Silicon Instruments GmbH wird zukünftig wie bisher Teilkomponenten und Baugruppen des von ihr entwickelten Handheld Gamma Finder an die W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG liefern und gemeinsam mit W.O.M. WORLD OF MEDICINE AG den Handheld Gamma Finder für neue Organsysteme weiterentwickeln.

Further Informations Tel: 030 – 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG

Board of management